
GDF 
CARTÃO MATERIAL ESCOLAR 
SPOT 60” 
Depoimento - Dono de Papelaria - Anderson 
 
Abre com locução masculina fazendo pergunta: 
 
LOC: 
“Anderson… O que mudou com a chegada do Cartão Material Escolar pra quem tem uma 
papelaria?” 
 
ANDERSON / DONO DE PAPELARIA: 

Eu participo do Cartão Material Escolar desde o início. 

E esse Cartão Material Escolar realmente ele vem para nos ajudar, por que ele proporciona 
mais vendas, gera muito emprego, porque meu quadro de funcionários, com o Cartão 
Material Escolar, praticamente dobra. 

Quase todas as áreas, o setor de estocagem e de arrumação, mas principalmente na área 
de vendas, mesmo. 

Hoje, eu acredito que o Cartão é o principal para a papelaria. 

Sem o Cartão Material Escolar, eu acredito que muitas papelarias já teriam até fechado. 

A gente tem que programar as compras antecipadas para poder oferecer aos clientes um 
preço melhor. 

Isso aumenta toda a economia num geral. 
 
Locutor: 
“E este GDF acaba de ampliar os benefícios do Cartão Material 
Escolar. Agora, ele vai atender duzentos mil estudantes e 
credenciar quinhentas papelarias em todo o Distrito Federal. 
 
Cartão Material Escolar. Isso sim é reforço escolar. 
GDF. Ação e transformação.” 
 
 
 


